## Le Venezuela et le Brésil organisent une réunion bilatérale de travail



ONU, 29 septembre, (RHC-PL).-La Ministre vénézuélienne des affaires étrangères, Delcy Rodríguez, et son homologue du Brésil, Mauro Vieira, ont dialogué sur des questions de l'industrie et du commerce, dans le cadre des préparatifs pour la prochaine réunion de travail que les deux pays organisent.

Dans le contexte de la 70 è Assemblée Générale de l'ONU, Delcy Rodríguez et Mauro Vieira ont échangé des vues sur l'agenda régional.

La ministre vénézuélienne s'est également réunie avec son homologue algérien, Ramtane *Lamamra*, avec qui elle a passé en revue l'aide bilatérale et le rôle de l'Organisation de pays exportateurs de pétrole pour impulser un sommet avec les États membres afin de garantir la stabilité des prix.



## Radio Habana Cuba